



## **Optimis Dengan Pertumbuhan Usaha, PT Gelora Djaja Resmikan Pabrik Baru Bojonegoro**

**Surabaya, 9 Maret 2017** – PT Gelora Djaja pada hari ini meresmikan pabrik barunya di Bojonegoro, Jawa Timur. Pembukaan pabrik di Bojonegoro ini menambah kapasitas produksi Perusahaan secara signifikan untuk memenuhi pertumbuhan Sigaret Kretek Tangan (SKT).

Dengan berdirinya pabrik kedua di Bojonegoro ini, PT Gelora Djaja meyakini dapat meningkatkan *supply* produk untuk konsumen juga mengimbangi pertumbuhan pasar kretek di segmen Sigaret Kretek Tangan (SKT), sehingga Wismilak tetap konsisten menjaga pertumbuhan Perusahaan yang berkelanjutan.

“Pabrik Bojonegoro merupakan optimisme kami untuk terus bertumbuh dan sekaligus memperkuat landasan pengembangan usaha. Fasilitas produksi ini memperkuat eksistensi Wismilak di Jawa Timur untuk melayani konsumen kami dengan lebih baik lagi,” kata Direktur Utama PT Gelora Djaja, Krisna Tanimihardja, dalam sambutannya.

Pabrik Bojonegoro ini merupakan fasilitas produksi Sigaret Kretek Tangan (SKT) kedua di Kabupaten Bojonegoro dan sekaligus merupakan fasilitas produksi SKT ketiga Wismilak. Berdiri dengan luas bangunan sebesar 6.800 meter persegi, fasilitas produksi ini diyakini dapat memenuhi pertumbuhan sektor Sigaret Kretek Tangan Wismilak di masa mendatang.

“Dengan dibukanya fasilitas produksi kita yang baru ini, kami sangat bersyukur hingga saat ini Perusahaan terus bertumbuh terutama di sektor SKT. Selain itu, dengan pembukaan pabrik ini PT Gelora Djaja meneruskan komitmen Perusahaan untuk tetap membuka lapangan kerja bagi masyarakat,” ujar Krisna Tanimihardja.

Peresmian pabrik PT Gelora Djaja ini juga dihadiri oleh Direktur Utama PT Wismilak Inti Makmur Tbk, Ronald Walla, yang menyambut dengan suka cita dan syukur atas dibukanya fasilitas produksi kedua PT Gelora Djaja di Bojonegoro ini. Lebih lanjut Ronald Walla menyampaikan penghargaan dan terimakasih atas segala kerjasama dan *support* kepada seluruh pemangku kepentingan yang telah terlibat pada pembangunan dan peresmian fasilitas produksi di Bojonegoro ini.

Guna menjawab tantangan industry yang terus dinamis, Wismilak terus berkomitmen untuk menghasilkan produk dengan kualitas terbaik, sesuai dengan misi Perusahaan, didukung dengan efisiensi dan proses produksi di semua lini. Hal inilah yang merupakan prioritas PT Gelora Djaja dalam menghasilkan produk premium mereka.



### **Tentang PT Gelora Djaja**

PT Gelora Djaja merupakan subsidiary PT Wismilak Inti Makmur Tbk dan merupakan produsen rokok yang terus berkembang dengan mengedepankan kualitas produk dan jasa. Saat ini PT Gelora Djaja memiliki 5 fasilitas produksi; 3 fasilitas produksi di Surabaya dan 2 fasilitas produksi di Bojonegoro. PT Gelora Djaja telah menghasilkan produk rokok premium andalan, diantaranya adalah Wismilak Kretek, Wismilak Diplomat, Diplomat Mild, Diplomat Impact dan GALAN.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan menghubungi:

Anastesya Ftaraya (Public Relations)  
PT Wismilak Inti Makmur Tbk  
Tel: (62-31) 295 2899  
Fax: (62 -31) 295 2800  
Website: [www.wismilak.com](http://www.wismilak.com)